

3月 たんぽぽだより



2025.3.1

寒さも和らいでいて、戸外で過ごすことも心地良い季節がやってきますね。いよいよたんぽぽぐみで過ごすのも残り1ヶ月となりました。4月、子ども達と出会い、ドキドキしている姿や保育者の様子を伺っているお友だちもいました。一緒に過ごしていく中で、「〇〇せんせー」と呼んでくれたり、ぎゅーっと甘えにきてくれるなど色々な姿を見せてくれました。

「じぶんで！」とやってみようとする気持ちが出てきたり、お友だちのことが大好きで言葉でのやり取りをしたりとこの一年で子ども達は心も体も大きくなりました。苦手な食べ物も一口食べられるようになったり、紐通しやシール貼りのあそびを楽しんだり、園庭やお散歩ではたくさん体を動かしてあそぶ子どもたちの姿がありました。

たくさん笑って泣いて、時にはイヤイヤを出しながらも、全力で楽しむことができた一年となりました。

残り1ヶ月も大きくなったことを感じながら、楽しんで過ごしていきたいと思っています。

この一年、保護者の方と一緒に子ども達の成長を近くで見守ることが出来たこと、とても嬉しく思っています。保護者の方には保育を暖かく見守って頂き、また支えて頂き 本当にありがとうございました。



■自分でんしゃ！■

牛乳パックで作った個人の電車を使って遊んでいます。自分のマークや写真が貼ってある電車を見たときの子どもたちは目をキラキラさせて「でんしゃだー！」「〇〇ちゃんの！」と言っていました。電車にはまだタイヤがなくて、「タイヤない」と言っていた子どもたち。自分でタイヤを電車に貼ってから線路の上を走らせて遊んでいました。

お友だちとぶつからないように走らせたり、線路が切れてしまっているところは「線路ないよ～」と言う姿もありました。3月もたくさん自分の電車を走らせて遊びたいと考えています。



〈大きくなるよ礼拝があります〉

3/26(水)に大きくなるよ礼拝を守ります。年長のゆりぐみさんからお帳面とかぶとむしバッヂをもらって、来年度すみれさんになると子ども達と一緒に感じたいと思います。

この日に来年度のこひつじノートとかぶとむしバッヂを持ち帰ります。4月1日(火)から新しいこひつじノートとかぶとむしバッヂを持ってください。



〈一年間の作品をお返します〉

3月19日(水)か21(金)に子ども達が一年間楽しんだ作品をお返します。

4月から子どもたちが楽しんだ、シール貼りや季節の作品、親子であそぼうで楽しんだプールステイックの電車や線路など持ち帰ります。よろしくお願ひします。

